
 

 

 

令和 2 年度 第 5 回運営推進会議書面開催録 

 

 

１．開催方法：各運営推進委員に資料を送付し、後日電話にて意見を聞き取る。 

 

2 ．委員氏名 

   さくら市高齢課             保育園 

   民生委員                民生委員       

   民生委員                連合自治会会長    

   地域包括職員              而今さくら会副会長  

而今桜会副会長   

 

3 ．皆様のご意見・ご質問 

K 様：日本には二十四節気というのがあってそれに合わせてよく考えられた計画だと思いま

した。 

S 様：10 月、11 月と感染症対策委員会を行って対応されていることがわかり安心しました。 

S 様：資料にはなかったんですが感染症対策はどんなことをやっているんですか？ 

職員より返答 

・毎日 1 時間ごとに換気を行い、1日 2 回消毒と加湿器の水の確認を行っています。 

・職員は施設建物に入る前に体温を測定します。もしも家族に発熱や体調不良がある時は 

施設長の指示を仰ぎます。 

・ショートステイの利用者様迎え時に家で計測した体温と体調に変化がないか伺い、施設

到着後にも体温を測定します。体調に変化がある時は利用を中止して帰宅していただき

ます。 

 

T 様：コロナ禍という大変な中で運営されていますね。職員さんの頑張りもたくさんあるで 

しょう。たくさんの行事の計画がありますね今まで参加できなかったので、今後の 

状態を見ながら参加できるときは参加してみたいです。 

質問 コロナは法人内で発生していないのでしょうか？ 

   利用者さんの急変時に病院への受け入れは問題ないのですか？ 

   緊急事態宣言が出されていますが施設での面会方法はどうなっていますか？ 

   100%の稼働率ではないないところは空いているということですか？ 

職員より返答 

・コロナ感染者はいないです。 

・救急車要請に発熱・風症状の有無によって病院が受け入れられるか、病床があるか等の

状況が変わってくるので、相談しながら対応していきます。 

・以前はアクリル板越しの面会を行っていましたが、1 月からオンラインでの面会に限定し

ています。iPad のアプリケーションを活用し画面越しの面会にはなりますが、ご家族、

利用者様が安心できる環境を作っています。 



 

 

 

保育園様：丁寧な書類をありがとうございました。改善して欲しい部分はありません。行

事について、コロナのこともあり交流できなかったですね。今後落ち着いてき

た時にはまた交流できると良いです。今後もよろしくお願いします。 

 

さくら市様：おいしそうな焼き芋とクリスマスメニューですね。職員の間でもおいしそう 

だねって言っていました。 

質問：待機者が 10 月 36 名なのに 11月 27 名と大幅な減少がありましたがなぜでしょう？ 

   面会について先日の運営推進会議の時は面会可能でしたが、今現在はいかがでか？ 

職員より返答 

・調査や連絡等で、待機者の方が別の施設入所が決まった、ご逝去された等の理由です。 

・1 月からはオンラインでの面会に限定しています。 

 

地域包括支援センター様：行事は準備段階から利用者の皆さんの参加型になっているので

すごいなと思いました。 

 


